



Ricardo Rivero, Tomás Quintana, Agustín Sánchez de Vega y Enrique Cabero. ICAL

## La Usal aborda el reto demográfico mediante un «renacimiento rural»

El Consejo Consultivo, el Consejo Económico y Social, el procurador del Común y la Subdelegación del Gobierno profundizan en el análisis de la compleja situación

### SALAMANCA

La Universidad de Salamanca reunió ayer a las principales instituciones de Castilla y León, incluidas el Consejo Consultivo, el Consejo Económico y Social y el procurador del Común, además de la Subdelegación del Go-

bierno, para abordar el reto demográfico mediante un «renacimiento rural», en el territorio de la Comunidad. Así es como reza el título del Congreso Internacional 'Rural Renaissance II: Acción, Promoción y Resiliencia', que se celebra en Fonse-

ca hasta este viernes, organizado por el Área de Derecho Administrativo y por el Grupo de Investigación Reconocido 'Next Generation UE - Derecho Administrativo'.

El evento busca «potenciar la cohesión social y territorial del Esta-

do», al tiempo que contribuir al diseño de «soluciones tangibles» que permitan «poner en valor los recursos endógenos de los territorios rurales».

La sesión inaugural contó con la intervención del rector en funciones de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, quien agradeció su presencia a los presidentes de las distintas instituciones y destacó, precisamente, «la necesidad de implementar políticas públicas coordinadas en un territorio como el de Castilla y León». La Universidad, según admitió Rivero, pretende con eventos como este contribuir a que se desplieguen las acciones que necesita el entorno.

El presidente del Consejo Consultivo, Agustín Sánchez de Vega, reconoció que este congreso es una forma de consolidar la preocupación por los problemas del mundo rural, incluida la despoblación y anunció que, de hecho, la tercera edición de la cita se celebrará en su sede de Zamora. El procurador del Común, Tomás Quintana, apuntó su esperanza de que «el título del congreso no se quede en una simple denominación» y que, por lo tanto, «responda realmente a un resurgimiento y revitalización de todo el territorio de la Comunidad». El presidente del Consejo Económico y Social, Enrique Cabero, apuntó la necesidad de que las instituciones trabajen juntas en este proyecto. «Esta iniciativa nos permite formular propuestas conjuntas, coordinarnos, conocer las ideas y los proyectos que se están desarrollando al respecto», incidió